BANLIEUE NORD



Loisirs

Marbache: rencontres et échanges à la médiathèque

Un week-end enrichissant Un Week-end enrichissant était proposé par les bénévoles de l'association Marbache Lecture dans les locaux de la médiathèque. Plusieurs auteurs locaux Plusieurs auteurs locaux étaient conviés pour rencontrer, échanger avec le public et présenter leurs oeuvres. Les visiteurs du samedi ont pu avoir le plaisir de discuter avec Jean-Claude Baudroux qui avait pour l'occasion apporté une partie de ses livres. Dimanche, Rémi Charlier présentait ses illustrations dont la série pour ados Willy Martial, et ses jeux de société. Patrick

Godard présentait ses nouvelles et romans. Les parutions du Ciub d'Histoire Locale, et l'ouvrage d'André Sie avec téchnique Witzburn étalent aussi consultables sur place Autre invitée, la Nancéinene Charlotte Goldberg, dont la présence marquait le souvenir de la journée nationale de la déportation. Déportée lors de la raffe de Nancy en 1942 avec sa famille et seule rescapée, elle a présente une partie de son exposition ainsi que plusieurs ouvrages sur la plusieurs ouvrages sur la déportation.

Bassin de Pompey

Stage de Judo

Le stage de printemps de l'OFPND aura lieu du 5 au 7 mai au Dojo du stade intercommunal de 14 h à 15 h 30 pour les enfants nés entre 2005 et 2009 et nès entre 2005 et 2009 et de 15 h 30 à 17 h 30 pour les enfants nés à partir de 2004 et les adultes. Il sera encadré par Roland Mayance et Cyrille Wahrheit, professeurs diplômés d'état ceintures apinics tell celifications noires 5e dan et est ouvert à tous les licenciés FFJDA. Inscriptions : roland.mayance@numeric able.fr ou 06.87.81.24.69.

Réunion de la section locale FNACA

Le comité de la section locale FNACA invite ses membres et sympathisants à une réunion le mardi o mai a 17 h au centre socioculturel, salle N°2. A nion le mardi 6 mai à SOCIOCUITURE, SAIRE IN 2.11
l'ordre du jour,
préparation de la
cérémonie
commémorative du 8 mai
et réunion du groupe
devoir de Mémoire.

Piscines intercommunales

La piscine de Pompey est

fermée jusqu'au dimanche 11 mai inclus. Pendant cette période, la piscine de Champigneulles est ouverte les lundis et mardis de 9 h à 12 h, les mercredis de 8 h à 12 h et de 14 h à 20 h, les vendredis de 9 h à 12 h et de 14 h à 21 h 30, les samedis de 9 h à 19 h, le dimanche de 9 h à 13 h. Elle sera également ouverte le jeudi 8 mai de 9 à 13 h.

Liverdun

Permanences en mairie

Pas de permanence du maire ce samedi 3 mai, la permanence juridique aura bien lieu en mairie de 10 à 12h.

En raison des commémorations du 8 mai, le stationnement s interdit place des Maréchaux le 8 mai à partir de 7h du matin.

Bassin de Pompey Les athlètes en assemblée

La section athlétisme de l'Omnisports Frouard Pom-pey a tenu son assemblée générale, l'occasion de faire le point avec la présidente Dorothée Pibouleau Lacos-te. « Cela fait maintenant 2 te. « Cela fait maintenant 2 ans que je suis présidente de la section, grâce au gros travail du comité et des bénévoles, j'arrive à allier mon travail, ma vie de maman et la présidence du comité » assure Dorothée Pibouleau Lacoste. « Le bilan de cette année passèe est plutfo positif, notre section, qui appartient à l'ERAUL vient d'obtenir une labellisation nationale de 5 étoiles, pla-çant ainsi le club au 1er rang lorrain, à égalité avec l'AS-PTT Nancy, cette labellisa-tion permet d'avoir une re-connaissance de la fédération française d'athléfédération française d'athlé-tisme pour des petits Clubs comme le notre grâce à des qualités autres que le nom-bre de licences ou les résul-tats sportifs. » « Trois de nos adhérentes, Elise Florentin, Aurélie Roux et Diane Le-cerf se sont qualifiées pour les championnats de France de lancer de marteau, avec Amandine Mehul, elles ont ensuite terminé 7e de la



Coupe de France des Lan-cers. Il y a aussi la 2e place d'Antoine Roux au bilan français minime, nous avons

reurs loisirs entraîné par Philippe Magnier et encore bien d'autres choses. Au ni-

veau du nombre de licenciés

veau du nombre de licenciés nous continuons à progresser chez les loisirs et chez les compétiteurs, nous observous un faible recui chez les plus jeunes, nous comprabilisons 110 licences.

Après le Kids Cross Odette et Victorin Bonal, nous organisons la 20e édition du Mémorial jean Haug, une compétition spécial lancers, qui entre dans le circuit des meetings Lorrains puis le Zème tour du challenge départemental EA/Poussins. Nous participerons à différentes manifestations, dont la fêre des sports de l'OFP*, conclut la présidente.

Frouard

Rencontre amicale avec les gendarmes



Une fois n'est pas coutume ce n'est pas sur la route mais sur le stade intercommunal qu'ils étaient postés, tro-

Custines

quant leurs uniformes pour des maillots, une partie des gendarmes de la brigade de Frouard, a affronté amicale-ment les vétérans de la section football de l'Omnisports

Frouard Pompey.

Un match équilibré qui se solde par une victoire des vétérans: 2 à 1.

Liverdun Le club potager du collège très actif

partagé en deux groupes de 6e à la 3e animé par les pro-fesseurs SVT, Agnès Didier et Céline Clément, s'attel-lent à la réalisation et l'enlent à la réalisation et l'en-tretien d'un potager en car-rés de type médiéval mais aussi à la décoration végéta-le de l'établissement. Guy Augis, moniteur d'atelier paillage de l'ESAT des Eaux Bleues de Liverdun était présent pour initier les élèves au travail de bordure en osier. La technique de mon-tage de bordure consiste à un assemblage de branches entremélées, préparées et trempées quelques jours dans l'eau pour une sou-plesse indispensable à la réalisation des entrelacs de hois Les rameaux mis bout à realisation des entrelacs de bois. Les rameaux mis bout à bout épousent ainsi les courbes du dessin sinueux que les élèves avaient pré-paré. Une belle décoration pour l'entrée du collège.



■ Avec les conseils de Guy Augis, les élèves ont réalisé une belle

Une belle soirée de théâtre avec les « Rats d'Auteurs »

Les « Rats d'Auteurs », troupe de théâtre amateur de Jeandelaincourt étaient de retour, vendredi demiert sur la scène de la salle des fêtes de Custines pour le plus grand bonheur du public venu en nomheur du public venu en nombre Public, lui, qui dans un premier temps assiste circonspect et sans le savoir, à une répétition laborieuse de la pièce qui va être joué juste après. Les deux comédies de Jérôme Dubois : « Le tablier, le képiet la soutane » et « Y a-t-til un médecin dans la salle ? », retracent les péripéties d'une famille déjaniée, dans laquelle un jeune retraité de la gendarmerie, au bord de la dépression, ne parvient pas à trouver sa place. Il tourne en rond au milieu de sa chère épouse, de sa belle-mère, alitée mais encombrante au possible, d'une belle-sceur du genre style gothique, qui a pris racine à la maison, et de la nouvelle bon-



■ Une soirée de théâtre très app

ne sans gêne et sans scrupule. ne sans gene et sans scrupule. Ajoutons à cette smala, le doc-teur de la famille, un peu tête de linotte, les chers voisins et un certain Monsieur le Curé... La commission des fêtes est une nouvelle fois tombée juste en programmant cette excellente troupe qui met tout son iente troupe qui met tout son talent et son cœur pour faire passer au public une belle soi-rée de théâtre. D'ailleurs, les spectateurs ont ovationné les comédiens au final, espérant qu'ils reviendront l'année prochaine.

express

Frouard

Les frères Chrysanthème

La municipalité de Frouard propose « Voisins du monde » un spectacle monde » un spectacie musical humoristique décapant et interactif des Frères Chrysanthème. Jean-Claude et Jean-François parcourent le monde afin d'aller voir la misère Avec

leurs chansons aux douces mélodies et leurs souvenirs de voyages biscornus, les Frères Chrysanthème Freres Chrysantheme reviennent avec un show humanitaire et chantant qui va éradiquer la misère par l'amour, un spectacle musical décapant et décalé mis en scène par Nicolas Turon avec Frédéric Flusin et Nicolas

Bouxières-aux-Dames L'école du mercredi



Mercredi 23 avril, les institutrices de l'école René Thibault ont organisé des ateliers d'athlétisme toute la journée autour de l'école: saut en hauteur, lancers de poids, de disques, de javelots, courses. Les CE2 de Mme Gantzer, tous les CM1 et les CM2 participaient aux activité le matin. Les CE2 de Mercredi 23 avril les insti-

Mme Antoni et tous les CP et Mme Antoni et tous les CP et CE1 ont fait la même chose l'après-midi. Pendant chaque demi-journée, treize ateliers encadrés par des parents volontaires et treize groupes de huit enfants tournaient sur ces ateliers. Les enfants ont reçu un diplôme pour l'effort accompli.

Les CE2 de Mme Gantzer

et les CE2 ET CM1 de Mm et les CEZ ET CM1 de Mme L'Huillier, équipés de gants et de sacs poubelles, l'après-midi, se sont rendus dans différents endroits de la commune afin de ramasser les déchets... oubliés. Ils ont promis de ne jamais polluer ainsi la nature. Bravo à ces enfants citovens ainsi enfants citoyens ainsi qu'aux sept parents qui les accompagnaient.

Lay-Saint-Christophe Vacances circassiennes

Cette année, les vacances scolaires englobent les deux ponts du ler et du 8 mai de sorte que les associations qui proposaient habituellement des activités aux enfants à travers les « ateliers de printemps » ont réduit leur offre. Salle Pierre-Rotach, l'association familiale continue de faire recette avec son activité phare : la cuisine où une dizaine de marmitons des deux sexes épluchent les légumes, péépluchent les légumes, pé-trissent la pâte et découpent les lardons pour faire gâteau aux poires ou pizza sous l'œil attentif de Chantal,

l'œil attentif de Chantal, Laurence et Martine Dans la salle à côté, C'est Rachid Liemli, un éducateur sportif spécialisé dans les arts du cirque qui initie une dizaine d'enfants à la jongle-rie (massues, balles, assiette chinoise, diabolo.) aux exer-cices d'équilibre sur des échasses, des pédalso ou sur la grosse boule chinoise sans



■ Rachid et ses petits clo

oublier le rouleau américain et le monocycle. Demain on passera aux exercices plus physiques en réalisant des pyramides humaines et on terminera ces trois jours par le travail du clown, que tous les enfants attendent avec impatience, déjà habillés qu'ils sont dans le costume

bariolé. Rachid l'a promis, s'ils continuent comme cela, le dernier jour ils auront droit à un magnifique diplô-me d'artiste de cirque